

令和6年(2024年)8月28日 大阪狭山市立南第二小学校



学校教育目標『かしこく やさしく たくましく』

#### 「あきらめない気持ち」

校長 伊知地 豊

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。始業式を目前に、台風 10 号が接近し、2学期に向けて台風の影響が気になるスタートとなりました。児童や保護者の皆様におかれましては、心配が続いていることと存じます。引き続き、安全に配慮しながら学校運営を進めてまいりますので、急な予定変更等、皆様方のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。さて、今年の夏休みといえば、パリオリンピックではないでしょうか。2024年パリオリンピックは、非常に話題の多いオリンピックとなりました。

92年ぶりにメダル獲得となった馬術や、フェンシング、レスリング、スケートボードなどでも、選手がメダルを獲得することができました。そして、惜しくもメダルに手が届きませんが、大阪狭山市出身の半井重幸選手がブレイキンで出場し、パブリックビューイングの会場では、深夜にもかかわらず、応援のために約280名の人々が集まりました。



写直: 2024 Getty Images

様々なオリンピック種目の中でも、特に印象に残った種目が柔道と体操でした。柔道では、 東京オリンピックに続いて、史上初の兄妹でのオリンピック二連覇が期待されていた一二三

選手、詩選手が出場しました。7月28日、妹の詩選手が、2回戦で世界ランキング1位の

選手に敗退しました。試合後、号泣し、泣き崩れる詩選手の様子が、何度も何度も報道されていました。苦しい道のりを乗り越え、人生をかけて頑張ってきた詩選手の様子が伝わってきました。

その姿を見た会場の人々からは、自然に拍手と「詩コール」が巻き起こりました。兄とともに連覇を果たすという夢が叶わなくなった悲しみで、立ち上がることすらできず、ただただ涙が止まらなかった姿は、多くの人々の心に残った光景では、なかったでしょうか。

敗戦後の詩選手の会見では、たくさんの方々のサポートに、感謝を伝えていました。

また、「兄にはしっかり金メダルをとってもらって勝っている姿を目に焼き付けたい」という言葉から、次のオリンピックを見据えているように感じました。

その後の試合で、兄の一二三選手は、妹の言葉通り、オリンピック連覇を成し遂げました。一二三選手も「4年後、兄弟でオリンピックの舞台に立って、絶対に優勝したい」と語っており、両選手の挑戦が続きます。今後の二人の活躍に期待したいところです。

体操については、7月29日に行われた男子団体総合において、日本が金メダルを獲得しました。体操の団体総合では、1種目に3人が演技し、6種目(ゆか、あん馬、吊り輪、跳馬、平行棒、鉄棒)の競技の合計点を競います。

前回の東京オリンピックでは、日本チームは、0.103点差で銀メダルの結果でした。本大会の決勝前日のミーティングで、 主将の萱(かや)選手は、「絶対に2番は嫌だ」とメンバーを、鼓舞していたそうです。

しかし、チームの状態は万全ではなく、エースの橋本選手は約2ヶ月前の5月に、右手中指のじん帯損傷のケガを負っていました。その影響もあったのか、2種目のあん馬で落下し、中国チームの得点が日本チームを上回りました。日本は最終種目の鉄棒を残して、中国に最大3.267点の点差となり、優勝は絶望かと思われました。

しかし、日本チームの選手たちは、最後まで諦めませんでした。日本の最終演者であるエース橋本選手は、チームの仲間全員から背中をたたいて気合を注入してもらい、見事、素晴らしい鉄棒演技で締めくくり、奇跡の大逆転で、日本チームを優勝に導きました。試合後、橋本選手は、「4人のおかげで最高の演技を出すことができた」と語っていました。日本選手の最後まであきらめない姿に感動した人々も多かったのではないでしょうか。

いよいよ 2 学期が始まります。二小の児童には、あきらめない気持ちや仲間を思う気持ちをさらに育めるよう日々の取組 を進めてまいります。今学期も、皆様方のご支援を、よろしくお願いいたします。

#### 避難訓練について

9月1日(日)は「防災の日」です。学校では、以下の予定で避難訓練を行います。 各ご家庭でも、災害時の行動やもしもの時の集合場所など、お子様と一緒にご確認い ただけたらと思います。

- ① 大阪880万人訓練(地震) 9月3日(金) 15時頃 緊急速報をもとに、各教室で避難行動を考えたり、災害について考えたりする機会とします。
- ② 学校避難訓練(地震) 9月12日(木)20分休憩(10時30分から) 実際に校内での動きを確認したいと思います。 災害等で下校困難な状況を想定した保護者への引き渡し訓練につきましては、ここでは行わず、別の機会に行う予定です。

### スクールカウンセラー(SC)

9月以降の学校訪問日は以下の日程となっています。スクールカウンセラーによる教育相談をご希望の方は、学校にご連絡ください。

中川先生: 9月5日(木)

10月3日(木)・17日(木)

蘆田先生: 9月10日(火)

10月15日(火)・11月12日(火)

12月17日

#### 2学期のおもな行事予定

•9月9日(月)…参観

(5限1~3年、6限4~6年)

- •9月29日(日)~30日(月)…5年生臨海
- ·10月19日(土)…運動会
- · I I 月6日 (水)~7日 (木)…6年生修学旅行
- ・11月16日(土)…土曜参観日



# 秋の全国交通安全運動園週間について

9月21日(土)~30日(月)は秋の全国交通安全 週間となっています。重点の一つに「自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底」があります。ご家庭 でも、自転車に乗るときの注意点について今一度お話 しいただければと思います。本校でも、登下校中の事故 が発生しています。歩きかたや、飛び出し行為のないよ うに、学校でも交通安全について話していきたいと思い ます。

## 【保護者の皆様へ】 お子さまの送迎等で、学校 周辺の道路への駐停車 はおやめください。

「交通の妨げとなり、かえって子どもたちにとっても危険だ」というお電話を学校にいただくこともあります。学校周辺の交通状況についても、ご理解くださいますよう、お願いいたします。